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 Anfragen-Nr.   

 AF-0085/2010  

Anfrage 
Frau Karin May 

Fraktionsvorsitzende der DIE LINKE-Fraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der DIE LINKE-Stadtratsfraktion - Parkhaus "Am Markt" 
 
 

 
II. Fragestellung 
 
Wie stellt sich die Auslastung des Parkhauses am Markt seit der Inbetriebnahme dar und in 
welcher Höhe erfolgte bislang der Ausgleich der Defizite entsprechend des Beschlusses Nr. 
15 des Stadtrates vom 08.04.2008 – Maßnahmen und Bewirtschaftung des Parkhauses am 
Markt? (Danach sollen die Verluste aus der Betreibung des Parkhauses aus 
Städtebaufördermitteln für die ersten 5 Jahre ausgeglichen werden.) 
 
 
 
 
 
 
 
Frau Karin May 
Fraktionsvorsitzende der DIE LINKE-Fraktion 

 

 
 
 


